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Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2022 

 
Ort:   Raum 041 

Datum:  12.07.2022 

Zeit:  Beginn: 16:00 Uhr Ende: 18.30 Uhr 

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste 

 
Top 1: Begrüßung 
Der erste Vorsitzende Torsten Müller begrüßte die Mitglieder und nahm die Genehmigung 
der Tagesordnung sowie die Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der 
Beschlussfähigkeit vor. Die Anwesenden gedachten der verstorbenen Mitglieder in einer 
Schweigeminute. 
 
Top 2: Verlesung Protokoll 2021 
Auf die Verlesung des Protokolls über die Jahrehauptversammlung 2021 wurde aufgrund 
der Einsehbarkeit derselben auf der Hompage des Fördervereins verzichtet. 
 
Top 3: Erstattung des Geschäftsberichtes 2021/2022 
Dirk Lemp berichtete über das vergangene Geschäftsjahr. Im vergangenen Schuljahr 
konnte der Förderverein einige Programme unterstützen, die nach der coronabedingten 
Zwangspause endlich wieder starten durften. So gab es wieder Schüleraustauschprojekte 
und auch gemeinsame Unternehmungen und Feste des Kollegiums. Vor allem für die 
neuen Kolleginnen und Kollegen sind solche außerunterrichtlichen Veranstaltungen sehr 
wichtig. Eine andere wichtige Anlaufstelle ist unser Schulkiosk, und wir können als 
Förderverein sehr froh darüber sein, dass wir mit unserer gemeinsamen Spendenaktion 
im letzten Jahr dazu beitragen konnten, dass es unseren Kiosk weiterhin gibt. 
Ohne die Unterstützung des Kollegiums und insbesondere der Fördervereinsmitglieder 
wären solche Maßnahmen nicht möglich gewesen und das schulische Miteinander um 
einiges ärmer.   
Nachfolgend werden die Hauptaktivitäten des vergangenen Geschäftsjahres etwas 
beleuchtet:    

 
1. Durchführung der Meisterkurse 

 
Die Teilnehmerzahl bei den 3 durchgeführten Meisterkursen ist für die Jahre 2020 bis 
2022 dargestellt.  

 

KURS Jahresbeitrag Feb 2020 Feb 2021 Feb 2022 

Maurermeister 60 16 0 16 

Metallbaumeister 150 18 23 17 

Zimmerermeister 375 + x 28 21 29 

 
2. Zertifizierung 

 
Das Wiederholungsaudit für die dreijährige 
Zertifizierung nach DIN EN ISO 9001 wurde im 
Februar 2022 erfolgreich durchgeführt.  
 
  



3. Förderung der Bildung 
 
Bestehende Projekte konnten weitergeführt werden, aber es wurden auch neue Aktivitäten 
gefördert. 
 

 Verleihung eines Stipendiums für die Schreinermeisterschule zusammen mit der 
Schreinerinnung 

 Das verfügbare Budget von 2000 Euro zur Durchführung von Fachexkursionen wurde im 
laufenden Jahr leider nicht in Anspruch genommen. 

 Förderung eines „HeavyMetal“-Vergolderkurses für 2 Absolventinnen der Farbabteilung 

 Die Stoberpreisverleihung erfolgte am vergangenen Freitag (8. Juli) wieder in Präsenz 😊 

 Der Förderverein ist Kooperationspartner im Programm „Rückenwind“ 
 Ein Lehreraustausch mit der Partnergemeinde Arches konnte wieder durchgeführt werden 
 Der Austausch mit Krasnodar liegt derzeit leider gezwungenermaßen auf Eis, der Kontakt 

mit der Schöck-Stiftung ist aber nach wie vor aktiv. 
 

4. Förderung der Infrastruktur der Schule 
 
Der Förderverein konnte wieder einiges zur Ausstattung der Schule beitragen.  
 

 Wartung von 3 Wasserspendern (ca. 1800 Euro / Jahr) 
 Anschaffung einer Nudelmaschine und eines Gasgrills anlässlich des Pestofestes.  
 Der Umbau des unteren Zeppelins ist fortgeschritten. Es gibt einen separaten Bereich für 

die Nutzung durch unseren Förderverein. Der Gastrokühlschrank, Flammkuchenofen und 
andere Anschaffungen können damit deutlich leichter genutzt werden. Der Einbau von 
Stauräumen sollte zeitnah im kommenden Schuljahr erfolgen. 

 Installation einer digitalen Stellenbörse in Zusammenarbeit mit der Firma You&Me-Media 
 

5. Außendarstellung der Schule und Förderung der Kultur 
 
Die Möglichkeiten, unsere Schule auch außerhalb des Unterrichts wieder zu vertreten, 
haben sich im Vergleich zum vergangenen Jahr wieder stark verbessert 
 

 Spendenübergabe gemeinsam mit SMV und Schule  
 Pestofest mit selbstgemachten Produkten und Auftritt der Henry-Pretty-Band am 30.6.22 
 Durchführung der Aktionswoche Geodäsie wird voraussichtlich im Herbst stattfinden 
 Ein Gitarrendesignwettbewerb der Farbabteilung wurde durchgeführt.  
 Materialkosten für Ahrtalhilfe für Möbel und Hütte für eine KiTa 
 Ein Schmiedekurs für interessierte Kolleginnen und Kollegen wurde im Herbst 

durchgeführt. 
 Material Wikingerschach und Frühstück: Begegnungsmaßnahme Förderschule / 

Holzfachpraktiker 
 Weihnachtstüte für das Kollegium 
 Kicker für die Farbabteilung 

 
6. Mitgliederentwicklung 

 
Im laufenden Schuljahr haben sich uns weitere 3 neue Mitglieder angeschlossen. Zudem 
konnten wir 6 neue Fördermitglieder aus dem Baubereich gewinnen. 
 

 Der Verein hat aktuell 96 (+3) Mitglieder, davon sind 37 (+2) Premiummitglieder  
 Aktuell haben wir 53 (+1) Mitglieder aus dem aktiven Kollegium 
 Jubiläen: 40 Jahre Mitgliedschaft von Karl Dittmar und Eugen Schumacher 
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7. Ausblick 

 
Es besteht nach wie vor Handlungsbedarf, unsere zweckgebundenen Rücklagen 
satzungsgemäß in eine Erholungs- und Austauschzone im Kaffeezimmer sowie ggf. in 
einen Ruheraum für Kollegen und Kolleginnen zu investieren. Die Planungsphase zu 
diesem Projekt ist bereits angelaufen und wird im neuen Schuljahr umgesetzt.  
Wir würden außerdem gerne noch mehr kreative Schülerprojekte mit Preisgeldern fördern 
sowie Fachexkursionen unterstützen.  
Exkursion des Vorstands am 8.10. nach Neustadt. Ein gemeinsamer Ausflug mit unseren 
Mitgliedern wird erkundet. 
Dahingehend wird es zu Beginn des nächsten Schuljahres wieder einen „Newsletter“ von 
uns geben, um alle Mitglieder und Kollegen über die Aktivitäten und Möglichkeiten unseres 
Fördervereins zu informieren.  

 
 

Top 4: Erstattung des Kassenberichtes 2021/2022 
Andreas Pichler berichtete über das vergangene Geschäftsjahr aus Sicht der Kasse. 
Im Jahr 2021 wurden coronabedingt weniger Investitionen als in den vorangegangenen 
Jahren getätigt (siehe Kassenbericht). Jedoch konnten auch Einnahmen verbucht 
werden. Der Kontostand liegt auf dem Niveau des letzten Jahres. Im  kommenden 
Jahre sollen weitere Investitionen getätigt werden, so dass die Gemeinnützigkeit des 
Vereins erhalten bleibt. Andreas Pichler stellte den Finanzfluss mittels Auflistung der 
einzelnen Konten dar und erläuterte Ausgaben sowie Einnahmen. 
 
Top 5: Bericht der Kassenprüfer 
Peter Winklhofer berichtete, dass er und Horst Widy bei der Kassenprüfung nichts zu 
beanstanden hatten. 
 
Top 6: Aussprache über die Berichte 
Es gab keine Wünsche bezüglich einer Aussprache. 
 
Top 7: Entlastung der Vorstandschaft 
Die Entlastung der Vorstandschaft wurde einstimmig angenommen. 
 
Top 8: Neuwahlen des 1. Und 2. Vorsitzenden 
Torsten Müller und Stefan Lichtblau stellten sich erneut zur Wahl und wurden 
einstimmig wiedergewählt. Die Wahl wurde von Hr. Ludwig durchgeführt 

 
Top 9: Verschiedenes 
Die Schulleitung bedankte sich beim Vorstand des Fördervereins für die gute 
Zusammenarbeit. 
Torsten Müller beendete die Versammlung um 18.30 Uhr und lud zu einem kleinen 
Umtrunk ein. 
 
 
Karlsruhe, den 20.07.2022 
 
 
 
 
     ............................................... ………………………….. 
          (Pichler, Protokollführer)                                            (Lemp, 3. Vorsitzender und Geschäftsführer) 
 
 
 
 
 
 
……………………………….                              …………………………… 
      (Müller, 1. Vorsitzender) (Lichtblau, 2. Vorsitzender) 
 

 
 


